

～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより[11月号]

いろはかえで スマイル イレブン

【目標】自ら学び
思いやりをもって
実践する児童の育成

○TEL 33-1800 FAX 33-1814
○<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1318/htdocs/> (ホームページURL)

〔都城市総合文化祭〕



西岳地区・都城市の文化祭に参加・出演させていただきました！

11月3日（土）に西岳小中学校体育館をメイン会場に行われた「西岳地区ふれあい文化祭」に参加し、各学年の作品展示とステージ発表をしてきました。ステージ発表は「吉之元小バンド」で演奏し、最後に踊った「チューチュートレイン」では、保護者有志の方も加わり、会場を盛り上げることができました。演奏を聴いてくださったみなさん、ありがとうございました。



11月11日（日）には、都城市総合文化ホールで行われた「第9回都城市総合文化祭」に出演し、バンド演奏を発表してきました。

10日（土）・11日（日）の2日間行われた市総合文化祭の2日目、大ホールの開演は13:00からでした。27団体中10番目の出演で、朝から行われたリハーサルとは違い、子どもたちは少々緊張気味でしたが、約10分間の発表の中に、いきものがかりメドレーとして「花は桜 君は美し」「じょいふる」「気まぐれロマンチック」の3曲を、しっかりと演奏しました。このような大舞台の経験は、学校でのこれからさまざまなお活動や取組

都城市陸上教室に6年生が参加しました。

10月23日（火）に都城市内の全小学校6年生（約1500名）が集まっての「陸上教室」が都城市運動公園陸上競技場で行われ、吉之元小学校の6年生（1名）も参加しました。開会式での準備運動では、代表として式台に立って演技をするという大役がありましたが、落ち着いて堂々と行うことができました。また、競技等にも出場し、よく頑張りました。



今後の主な行事<予定>

〔11月〕

16日（金）：参観日・学校保健委員会
20日（火）：都城地区小・中・高生意見発表大会

都城市総合文化ホールで、小7名・中4名・高1名計12名が発表します。3番目に吉之元小学校の児童が発表します。

28日（水）：都城市三股町合同各教科教育研究会

先生方の研究会のために、児童は給食終了後に下校（放課後児童教室）です。

〔12月〕

4日（火）：避難訓練
6日（木）：振替休業日[12/8分]
8日（土）：音郷フェスタ前日準備
9日（日）：音郷フェスタ
10日（月）：振替休業日[12/9分]
13日（木）：持久走大会
18日（火）：交流学習〔西小学校〕
21日（金）：2学期終業式
22日（土）～冬季休業日～1/6（日）まで



片腕のギタリスト(湯上輝彦さん)演奏会

10月17日(水)、宮崎県出身で東京で活動されている「片腕のギタリスト」湯上輝彦さんが、吉之元小学校に来てくださいました！脳出血で倒れ、右半身麻痺の状態からものすごい努力とひたむきな練習でギターを片腕で弾けるようになりみんなの前で演奏できるようまでなったこと等も話してくださいました。その圧倒されるパワーやエネルギーがギッシュな演奏の姿に、子どもたちも職員も、時には涙を流しながら聴き入ってしまいました。

「片腕でギターが弾けるなんてすごい！」「びっくりしました！」「困難に負けないで頑張るという勇気をもらいました。」等の子どもたちの感想がありました。吉之元の子どもたちもバンド活動に取り組んでいます。湯上さんの演奏を聴いて、目標をもって毎日しっかりと取り組むことの大切さなど、様々なことを勉強することができました。

※ MRTの取材もあり、夕方のニュースで紹介されました。

先輩に学ぼう～ 青年海外協力隊に参加した方をお呼びして

10月31日(水)、「一歩をふみ出す勇気～エチオピアで私が取り組んだこと」というテーマで、高城町にお住まいの新地弘太郎さん(28才)をお招きし、お話をいただきました。新地さんは2016年から青年海外協力隊員としてエチオピアでさまざまな活動をしてこられた方です。エチオピアでの様子を写真やプレゼンテーションで児童たちにわかりやすく紹介しながら、多様な生き方や考え方など、国際理解並びに自分を見つめる機会を与えていただきました。エチオピアのコーヒーを煎る実演もあり、楽しく学習することができました。



宮崎県学校関係緑化優秀校として 表彰されました。

10月28日(日)、サンマリーナ宮崎多目的広場(みやざき臨海公園)で行われた「第13回『水と緑の森林づくり』県民ボランティアの集い」の中で表彰式があり、「平成30年度宮崎県学校関係緑化優秀校(知事賞)」として、県内12校の中の1校として、表彰されました。檜でできたすてきな額縁に入った賞状と時計をいただきました。



西岳地区「ふれあい標語コンクール」で 表彰されました。

11月3日(土)に行われた「西岳地区ふれあい文化祭」において、「ふれあい標語コンクール」(小・中一貫教育西岳・夏尾ブロック德育部会実施)の表彰式があり、2名の作品が表彰されました。



◎ 最優秀賞：5年 紫垣さん

『心がほんわかあったかい

お日様みたいなみんなの笑顔』

◎ 佳作：3年 今里君

『いつも思ってるうれしい気持ち

ことばにするね「ありがとう』

親子遠足に行きました。

10月19日(金)、鹿児島県霧島市国分の「上野原縄文の森」に親子遠足に行きました。

秋晴れの気持ちよい天気のもと、子どもたちと保護者の方々一緒にバスに乗り、遠足に出発です。「縄文の森」では、古代の遺跡や土器等を見学したり、どんぐりアート製作をしたりして過ごしました。休憩時間には、青空の下みんなで弁当やおやつを食べたり、アスレチックで遊んだりして楽しみました。とっても楽しい一日になりました。



